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We would like to take this opportunity to introduce some of the positive enhancements that

have been implemented under our new Free Employment Ontario programs and services.

The primary focus of these enhancements is to improve the supports provided for both you

and your employees, specifically in the context of retention. Employee retention is a critical

aspect of building a successful and stable organization. High employee retention reduces

costs as well as disruptions associated with employee turnover, it also promotes stability and

productivity. Under the new model, we offer retention support for a duration of 12 months,

provided that the employee is working over 20hrs / week. 

Our free Employment Services can play a valuable role in supporting you with employee

retention:

 

 Communication:

Encourage regular feedback sessions to address concerns and celebrate successes

Foster a sense of belonging

 

 Employee Development: 

Offer assistance during the employee's onboarding process and/or when they are

acquiring new skills or aspects of the job

Mentoring and Coaching:

Provide mentorship and coaching services to support employees in achieving success

 

 Conflict Resolution and Mediation:

Address workplace conflicts and disputes, thereby improving employee relations and

reducing turnover

While the revised Employment Ontario guidelines outline specific criteria for accessing the

Hiring and Retention Bonuses, our commitment to supporting you and your new hire

remains unwavering. Whether a financial incentive is applicable or not, we are dedicated to

ensuring the success of both you and your new team member throughout the entire year.

We trust that this information has proven to be valuable for you. Please don’t hesitate to

contact us should you have any questions regarding how we can work together in meeting  

your employment needs.

We look forward to hearing from you at your earliest convenience.

EMPLOYER ELIGIBILITY:
Registered/operating your business in
Ontario
Not currently in lay offs
Has 3rd Party Liability Coverage (business
insurance) and;
Has WSIB Coverage or Insurance
Equivalent to WSIB

HIRING? We can:
Share your job posting with our existing
pool of job seekers and community
partners
Screen candidates on your behalf
Schedule interview times
Provide access to an office space to
conduct your interviews 

RECRUITMENT EVENTS: (single or multi-
employer, in-person or virtual):

Create marketing campaigns and post
them on all of our social media platforms
including Facebook, Instagram, Twitter,
LinkedIn and YouTube
Create Eventbrite links including
registration questions that are geared to
meet the job description requirements
Events can be hosted at either of our
locations or yours

es_jdo@ysb.ca
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Nous souhaitons profiter de cette occasion pour vous présenter certaines des améliorations

positives qui ont été mises en place dans le cadre de nos nouveaux programmes et services

gratuits d'Emploi Ontario. L'objectif principal de ces améliorations est d'accroître le soutien

offert à la fois à vous et à vos employés, en particulier dans le contexte de la rétention. La

rétention des employés est un aspect crucial de la construction d'une organisation réussie

et stable. Une rétention élevée réduit les coûts ainsi que les perturbations associées au

roulement du personnel, et elle favorise également la stabilité et la productivité. Dans le

nouveau modèle, nous offrons un soutien à la rétention pendant une durée de 12 mois, à

condition que l'employé travaille plus de 20 heures par semaine. 

Nos Services d'Emploi gratuits peuvent jouer un rôle précieux en vous soutenant dans la

rétention des employés:

 

Communication:

Encourager des sessions régulières de retour d'information pour aborder les

préoccupations et célébrer les succès

Favoriser un sentiment d'appartenance

Développement des employés: 

Offrir une assistance pendant le processus d'intégration de l'employé et/ou lorsqu'il

acquiert de nouvelles compétences ou aspects du travail

Mentorat et Coaching: 

Fournir des services de mentorat et de coaching pour soutenir les employés dans la

réalisation de leur succès

 

Résolution des conflits et médiation: 

Traiter les conflits et les litiges en milieu de travail, améliorant ainsi les relations entre les

employés et réduisant le roulement du personnel

Bien que les directives révisées d'Emploi Ontario précisent des critères spécifiques pour

l'obtention des primes à l'embauche et de rétention, notre engagement à vous soutenir,

ainsi que votre nouvel employé, reste inébranlable. Que l'incitatif financier soit applicable ou

non, nous sommes déterminés à assurer le succès à la fois pour vous et votre nouveau

membre d'équipe tout au long de l'année.

Nous sommes convaincus que ces informations se sont révélées utiles pour vous. N'hésitez

pas à nous contacter si vous avez des questions concernant la façon dont nous pouvons

collaborer pour répondre à vos besoins en matière d'emploi.

Nous attendons avec impatience de vos nouvelles dans les plus brefs délais.

ÉLIGIBILITÉ DE L'EMPLOYEUR :

Être enregistré/exploiter votre entreprise en

Ontario

Ne pas être actuellement en période de mises

à pied

Avoir une couverture responsabilité civile de

tiers (assurance entreprise) et ;

Avoir une couverture WSIB ou une assurance

équivalente à la WSIB

EMBAUCHE ? Nous pouvons :

Partager votre offre d'emploi avec notre bassin

existant de demandeurs d'emploi et partenaires

communautaires

Pré-sélectionner des candidats en votre nom

Programmer des horaires d'entretien

Fournir un accès à un espace de bureau pour

mener vos entretiens

ÉVÉNEMENTS DE RECRUTEMENT : (employeur

unique ou multiple, en personne ou virtuel) :

Créer des campagnes marketing et les publier

sur toutes nos plateformes de médias sociaux,

y compris Facebook, Instagram, Twitter,

LinkedIn et YouTube

Créer des liens Eventbrite incluant des

questions d'inscription adaptées aux exigences

de la description de poste

Les événements peuvent être organisés à l'un

de nos emplacements ou au vôtre

es_jdo@ysb.ca


